

La petite chauve-souris brune - 60 secondes - Sous-titrage script

SON : MUSIQUE DE FOND

[Présentateur à la caméra à l'intérieur d'une grotte]

La petite chauve-souris brune ne pèse pas plus que ces quatre pièces d'un cent. N'empêche, c'est l'espèce de chauve-souris la plus répandue au Canada et elle est dotée d'un appétit féroce

[Chauve-souris consommant des insectes]

Chacune d'elles consomme chaque nuit plus de 1 000 insectes volants. D'ailleurs, une population stable de chauves-souris peut jouer un rôle dans la suppression des insectes, ce qui réduit le recours aux pesticides et rend nos activités extérieures plus agréables.

[Présentateur à la caméra]

Si elles mangent autant d'insectes durant l'été, c'est, entre autres, pour préparer ses réserves de graisse, source d'énergie durant l'hibernation.

[Chauves-souris en hibernation]

Malheureusement, une maladie fongique, le syndrome du museau blanc, affecte trois espèces de chauves-souris au Canada. Cette maladie sort plus fréquemment les chauves-souris de leur hibernation et ces pertes inutiles d'énergie peuvent leur être fatales. Des experts croient donc que la petite chauve-souris brune pourrait disparaître dans certaines régions.

[Présentateur à la caméra]

Puisqu'elles ne donnent habituellement naissance qu'à un seul petit par année, leur population pourrait ne pas se rétablir sans notre aide.

Pour en savoir plus sur la petite chauve-souris brune, visitez ffdp.ca.